
 

 

 

 

 

 

 

 

第１回学校運営協議会を開催しました。 

 ４月２０日（火）に、本校多目的室にて学校運営協議会が行われました。 

昨年度はコロナウイルスの影響により、１回のみの実施にとどまりました。 

今年度についても、社会状況を見ながら開催を判断していく形となります。 

 

 このお便りについては、協議会の開催があった場合に発行させていただく 

予定です。お子さんに関わってくる内容もありますので、ご一読いただける 

と幸いです。 

 

 

今年度の学校運営協議会委員を紹介します。 

【役職名】 【氏名】 【所属団体等】 

会長 湯浅 康之 おやじの会会長 

副会長 畔上 秀一 ＰＴＡ顧問 

委員 福島 正則 ＰＴＡ会長 

委員 清水 省延 ＰＴＡ副会長 

委員 松尾 静 ＰＴＡサポートセンター顧問 

委員 神木 和夫 大井本町町会副会長 

委員 山辺 進 みほの町会長 

委員 神木 重浩 苗間東町会長 

委員 塩野 泰弘 スクールガードリーダー 

委員 中山 由貴 園芸ボランティアリーダー 

委員 茂垣 潔 東原小学校 校長 

委員 桑原 操 東原小学校 教頭 

委員 木村 孝代 東原小学校 主幹教諭 

委員 萩原 佑樹 東原小学校 事務主査 

委員 津野 孝志 市教育委員会 学校教育課 指導係長 

以下、熟議の内容です。（敬称略） 

 

（１）児童のあいさつ・安全確保について 

 

  

○大井中学校区で連携して、おやじの会のあいさつ運動を中学校区全体で取り 

組めないかと考えています。【湯浅】 

 

 ○ＰＴＡサポーターで、朝と夕方に子どもたちの見守りを行っていましたが、 

当番を決めるのが大変で、朝の見守りを廃止した経緯があります。そのため、 

湯浅さんのご提案は大変ありがたいです。 

 人数が確保できるのであれば、校門でだけでなく交差点等でもお願いしたい 

です。地域の目として、防犯サポートにもなると思います。【松尾】 

 

○有志のお父さん方で夜９時頃、防犯も兼ねて地域を歩いています。【畔上】 

 

 

 

（２）学校環境について 

・・・地域の方から「学校周りの草がぼうぼうになっている」 

との指摘が市に寄せられたことを受け、話題にあがりました。 

 

 

○東原小の外周は緑地スペースが多く、道路から後退して設けられています。 

市の予算措置により、学校周りの除草を業者委託している学校もあると聞くの 

で、学校運営協議会の総意として市教委へ要望するべきだと思います。【塩野】 

 

○あじさいが増えると雑草が減ることから、ＰＴＡサポートセンターでは、園 

芸ボランティアと「あじさいプロジェクト」を計画しています。【松尾】 

 

○体育館裏の敷地を使用している「花と緑の会」の方々と連携してはどうでし 

ょうか。【畔上】 

 

○学校美化のため、積極的に公費の活用を検討したほうがよいと思います。 

農家の方も多い地域ですし、協力を得られるのではないでしょうか。【湯浅】 

 

 

 

 ※裏面にＰＴＡサポートセンター作成の「東原小登下校ＭＡＰ」を載せました。 

  登下校時の様子について、ご家庭でお子さんと話してみてください。 
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